

Arias confirma: "La Copa de Selecciones se disputará en el Estadio

Deportes



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/arias-confirma-la-copa-de-selecciones-se-disputara-en-el-estadio_11762.php



Deportes

Arias confirma: "La Copa de Selecciones se disputará en el Estadio"

Arias asegura: "La Copa de Selecciones se llevará a cabo en el Estadio"

Remodelación Estadio Artigas

Avanza la Remodelación de la Tribuna Oeste del Estadio Artigas

1 de diciembre de 2023 La obra de remodelación de la tribuna

oeste del Estadio Artigas se desarrolla a buen ritmo, con una conclusión prevista para fines de enero o principios de febrero del próximo año, según confirmó Guillermo Arias, director de deportes de la Intendencia de Paysandú, en diálogo con EL TELEGRAFO. Arias manifestó que el estadio abrirá sus puertas “en enero o más tardar al inicio de febrero”.

Agregó que el equipo de trabajo está concentrado en las cabinas de prensa y en el mobiliario para los vestuarios, ya instalado en Paysandú.

Asimismo, se encuentra en proceso la construcción de la base del sintético en la zona de precalentamiento, que representa una novedad, ubicada en la parte de la antigua tribuna que fue demolida.

Preparativos y Progreso

Un aspecto crucial de la renovación es el hidrolavado de las tribunas sur y norte, lo que permitirá su pintado.

“Con esto, podemos afirmar que todo está encaminado para reinaugar el sector oeste a principios de enero”, indicó Arias.

En cuanto al estado del campo de juego, se resemó con semillas de verano.

“Estamos a la espera de su crecimiento, y la instalación de un sistema de riego automático ha sido fundamental para mantener la humedad adecuada”, afirmó Arias.

Este sistema permite programar riegos múltiples a lo largo del día, garantizando un desarrollo óptimo de la gramilla.

Partido de las Estrellas

Respecto al tradicional partido entre la selección absoluta de Paysandú y los futbolistas locales que juegan en la capital y el exterior, Arias confirmó que se llevará a cabo el viernes 27 de diciembre.

“Queremos que la gente vea cómo avanza la obra previo a la inauguración del estadio.

Aunque no estará completamente finalizada, utilizaremos los vestuarios del 8 de Junio y se habilitará la tribuna este, donde se colocarán baños químicos para el público asistente”, explicó.

Posibilidad de la Supercopa del Fútbol Argentino en Paysandú

En otro ámbito, se ha planteado la posibilidad de que la Supercopa del Fútbol Argentino, con River Plate y Talleres como protagonistas, se dispute en nuestra ciudad.

Arias señaló que “es cierto que está la posibilidad.

La gente de Torneos y Competencias visitó nuestra ciudad y quedó satisfecha con el estadio y las facilidades en general, como accesibilidad, aeropuerto,

hoteles y restaurantes”.

Aunque reconoció que la competencia con Paraguay es fuerte, destacó la importancia de estar considerados como sede para este evento.

Fuente: EL TELEGRAFO

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**ARIAS CONFIRMA:
'LA COPA DE
SELECCIONES SE
DISPUTARÁ EN EL
ESTADIO**

Arias confirma la copa de selecciones se disputara en el estadio

Tags

vestuarios, sistema, principios, argentino, partido, estadio, tribuna, diciembre, supercopa, telegrafo, febrero, artigas

Noticias relacionadas

4.1 * *Hanna Arias alcanza una nueva marca personal en los 100 metros libre durante los Juegos Paralímpicos de París 2024*

4.1 * *Hanna Arias culmina su actuación en los Juegos Paralímpicos de París 2024 con notables avances en su rendimiento*

4.1 * *Luis Lacalle Pou hizo entrega del pabellón nacional a la joven abanderada que representará a Uruguay en los Juegos Paralímpicos*

4.4 * *Arrancan las transformaciones en el Club Remeros, un nuevo capítulo para el deporte local*

4.4 * *Diego Forlán sufrió una derrota en su primer partido como tenista en el torneo Atp celebrado en Uruguay*

5.0 * *Se llevó a cabo la presentación oficial de la Ultramaratón, un evento que promete desafiar a los corredores más apasionados*

3.5 * *Juveniles Sub 14 y Sub 15 se preparan para una emocionante jornada en Artigas, donde disputarán los cuartos de final de la Ofi*

4.2 * *River Plate y Corinthians avanzan a las instancias finales de la Copa Libertadores y la Copa Sudamericana*

4.4 * *Paysandú se prepara para alzarse con el título Sub 20 en casa*

4.3 * *La selección femenina se prepara intensamente hoy en el Estadio Artigas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo